



5 mins de lectura



Fecha de actualización:
01/04/2022

ML&T

Multiservicios En Logística & Transporte Ltda.



AVISO de Privacidad



RESPONSABLE Y/O ENCARGADO DEL TRATAMIENTO PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES:

Razón Social: Multiservicios en Logística y Transporte Ltda.

Domicilio: Oficina Principal – Bogotá D.C.

Dirección: Carrera 57ª # 4 - 44

Correo Electrónico: servicioalcliente@mltlda.com

Teléfono: +57 (061) 702 4016

El Área de Servicio al Cliente de Multiservicios en Logística y Transporte será la responsable de la atención de peticiones, consultas y reclamos ante la cual el titular de la información puede ejercer sus derechos a conocer, actualizar, rectificar o suprimir el dato y revocar la autorización correspondiente.



Multiservicios en Logística y Transporte Ltda, conforme a las disposiciones contenidas en la **Ley 1581 de 2012**, considerada como **responsable y/o encargada del tratamiento de datos personales**, desarrolla el presente aviso de privacidad y de protección de datos personales, en cuanto a la recolección, almacenamiento, uso, circulación o supresión; que se reciba de los titulares de datos personales, así como la finalidad para la cual han sido recolectados los mismos.

Para ello ha desarrollado la política de tratamiento de la información que podrá ser consultada en la página web **www.mltlda.com**.



Multiservicios en Logística y Transporte Ltda, **respetará la privacidad de los titulares de datos personales que suministren su información**, recibiendo y almacenando de forma adecuada y segura, cumpliendo los controles y procedimientos de seguridad de la información establecidos en dicha norma.



Multiservicios en Logística y Transporte Ltda, **recolecta información personal de carácter sensible únicamente si los titulares deciden voluntariamente entregar este tipo de información**, reconociendo que su suministro se enmarca dentro de las características habilitadas para tal propósito y las facultades de uso.



Multiservicios en Logística y Transporte Ltda, comunica a quien sea de interés que los datos personales recolectados serán tratados de manera segura, responsable y legal para las siguientes finalidades:



Ejecutar obligaciones propias de un **contrato de servicios**.



Hacer parte de **programas de gestión comercial**, la cual tendrá por objetivo la comunicación sobre eventos, capacitaciones, promociones, ofertas de productos o servicios, noticias de interés, sorteos, premios, calidad de los servicios y/o productos; sean estos **coordinados directamente por ML&T y/o por terceros**. Estas actividades de gestión comercial podrán soportarse en **procesos de analítica, prospectiva, estudio de tendencias, gustos y preferencias con el fin de optimizar los procesos logísticos, mercadeo, comercial, publicidad y comunicación**.



Los **procesos de gestión comercial, mercadeo, publicidad y logísticos** descritos de manera general podrán soportarse en tecnologías de información y comunicaciones que permitan **enviar información de manera óptima y oportuna a los datos de contacto como pueden ser el teléfono móvil y/o el correo electrónico**.



Cumplir con **obligaciones de ley y/o contractuales**.



Realizar actividades de **responsabilidad social empresarial y/o fortalecer el relacionamiento** con los grupos de interés de ML&T.



La información suministrada **no se utilizará, procesará o transferirá más allá de los límites establecidos por la ley** y lo consignado en la autorización del titular.



El registro y/o suministro directo de los datos personales a Multiservicios en Logística y Transporte Ltda implica la **autorización para recibir información de nuestros socios de negocios; así como la cesión de los datos a estas para fines de gestión comercial**. Los datos personales de terceros suministrados por nuestros clientes no serán compartidos ni cedidos.



Multiservicios en Logística y Transporte Ltda, deja expresa constancia que **los datos recolectados corresponden a los efectivamente suministrados por el titular** y de él depende la veracidad o calidad de los mismos.



Para el ejercicio del **Habeas Data**, el titular del dato personal o quien demuestre un legítimo interés conforme lo señalado en la normatividad vigente, podrá hacerlo dirigiendo una comunicación a servicio al cliente ML&T a través de:

- ✉ Correo electrónico: **servicioalcliente@mltlda.com**
- 📍 Dirección física: **Carrera 57 A No. 4 – 44** en la ciudad de **Bogotá**.



Multiservicios en Logística y Transporte Ltda se reserva el derecho a modificar este documento en cualquier momento y sin previo aviso. Toda modificación se realizará con apego a la normatividad legal y la misma entrará en vigencia y tendrá efectos frente a los Titulares, desde su publicación en el canal correspondiente.

El presente aviso de privacidad rige a partir de su publicación en el sitio web de la compañía www.mltlda.com.

